

Busca la ONU solución a la crisis alimentaria (El Financiero 29/04/08)

Busca la ONU solución a la crisis alimentaria (El Financiero 29/04/08)(Notimex, Reuters) Martes, 29 de abril de 2008 GINEBRA, 28 de abril.- Los líderes de Naciones Unidas se reunieron hoy aquí para delinear una solución a las fuertes alzas de los precios de los alimentos, que han causado hambre y disturbios alrededor del mundo. El secretario general de la ONU, Ban Ki-Moon, convocó a los jefes de 27 agencias internacionales, incluidos el Banco Mundial, el Programa Mundial de Alimentos (PMA) y la Organización Mundial del Comercio (OMC), para coordinar medidas que alivien esa crisis global. Funcionarios familiarizados con la sesión, realizada a puertas cerradas, dijeron que la prioridad es garantizar que la ayuda alimentaria llegue a las personas más afectadas por la escalada de precios del trigo, el arroz, los lácteos y otros básicos. Pero los jefes de las agencias también buscaban delinear un modo de salir de la actual crisis, que expertos han vinculados a factores como la sequía en Australia, los altos costos de los combustibles, el uso de cultivos para elaborar bioenergéticos y la especulación en los mercados mundiales de materias primas. Mientras, el Índice de Precios de los Alimentos de la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), que mide los precios del mercado de cereales, lácteos, carne, azúcar y aceites, reflejó en marzo un alza de 57 puntos frente a igual mes de 2007. En Quito, la FAO llamó a los gobiernos de América Latina a tener "sensibilidad social" para adoptar una estrategia regional de soberanía alimentaria, a fin de afrontar la crisis generada por la caída de la producción y el alza de los precios. Iván Angulo, representante de la FAO en Ecuador, destacó el acuerdo suscrito la semana pasada por los países miembros de la Alternativa Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (Alba), conformada por Venezuela, Cuba, Nicaragua y Bolivia, para establecer políticas de intercambio de comestibles, mediante un plan regional de seguridad alimentaria, con un capital inicial de cien millones de dólares. En una conferencia en la sede de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), para conmemorar el 60 aniversario del organismo, el sociólogo francés Alain Touraine afirmó que la crisis alimentaria amenaza con llevar a parte de la zona a una situación similar a la de África, y dijo que el alza en los precios beneficia sólo a algunas naciones del área.